



たんぽぽだより

令和2年9月号 門田報徳保育園 たんぽぽ組



まだまだ暑い日が続いていますが、朝・夕の涼しさに秋の気配を感じるようになってきました。

6月から始まったプール活動が、8月いっぱいまで終わりとなりました。この3か月間でイルカ泳ぎ、アメンボ、ビート板飛込など、色々な泳ぎが出来るようになりました。活動メニューが始まると、友達に負けないうたたくさん泳ぎ、喜んだり、悔しくて泣いてしまうこともありました。プール活動を通して、子どもたちの絆が更に深まり、心身共に逞しくなると感じます。

3か月間ご協力いただきありがとうございました。また来年のプール活動が楽しみです！

園では、水・泥遊びをして過ごすことが多くありました。水遊びをすることを伝えると、「やったー！」「早く遊びたい！」と喜ぶ子どもたち。泥団子、お山、トンネルなど、好きなものを作り楽しんでいました。

室内遊びでは、コーナーを造り、ままごと・ブロック・お絵描きなど、好きな玩具をみんなで決めて、遊びました。約束事も、みんなで話し合い守りながら、楽しく遊んでいるいました。

今月は、運動会に向けて、みんなで力を合わせて、運動遊びを行い楽しんでいきたいと思います。また、暑さに気をつけ、水分補給・休息を取り、過ごして行きます。



《今月の目標》

- ・みんなで力を合わせて、表現する喜びや、グループで競い合う面白さを味わう。
- ・季節の変化に興味を示し、自然に触れながら過ごして行く。

《今月の行事》

- 1日(火) プール活動表彰式
- 2日(水) 金魚すくい大会
- 11日(金) 誕生会
- 12日(土) 防犯教室
- 15日(火) 交通安全教室
- 24日(木) 避難訓練
- 26日(土) 園内運動会



《お願い》

- ・運動会の練習や戸外活動が多くなりますので、足に合った靴を履いてきて下さい。
- ・日中は暑く、汗をかきますので、着替え袋の確認と、補充をお願いします。(その際ビニール袋も入れておいて下さい。)



《楽しかったね！夏祭り！》

8/1(土)に夏祭りを行いました。一人ずつ鳴子を持ち、大きな声で「ワッショイ！」と、声を出したり、「ピヨピヨピー♪」と楽しく、ひよこ音頭を踊っている子どもたち。美味しいものを食べたり、ゲームをしたりと、笑顔いっぱいの姿がありました。親子で楽しい時間になりましたね。

